



Séjour des Latinistes en Italie, jour 5, le retour ON TOUCHE AU BUT

publié le 17/03/2017

Descriptif :

Les bus viennent de traverser Sauzé.

Il reste à parcourir la D948 sur 23 km et la D950 sur 13 km.

J'estime l'heure d'arrivée à 20h40.

Attention, il fait nuit, la visibilité est moins bonne, il y a de la fatigue et des véhicules en mouvement. Soyez vigilants

Merci de prévenir l'encadrement de votre départ avec l'enfant

A tout à l'heure



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.